
 

 

PREGARE PER I NOSTRI NEMICI 

PREGARE PER I NOSTRI NEMICI E' LA COSA PIU' DIFFICILE CHE CI VIENE CHIESTA DA GESU'. 

BISOGNA ENTRARE NELLA LOGICA DEL PERDONO, COSA PRESSOCHE', IMPRATICABILE PER 

MOLTI DI NOI. MA SE CI SFORZASSIMO DI CHIEDERE A DIO DI DARCI LA SUA CAPACITA' DI 

VEDERE NELL'ALTRO, LE COSE CHE LUI VEDE, OSSIA LA BELLEZZA CHE C'E' IN OGNI 

ESSERE UMANO, ANCHE IL MENO MERITEVOLE AI NOSTRI OCCHI, FORSE LA COSA NON 

SAREBBE PIU' COSI' TOTALMENTE IMPOSSIBILE. A QUESTO RIGUARDO VI RIPORTO UN 

PASSO DI BONHOEFFER, TEOLOGO MORTO IN UN CAMPO DI CONCENTRAMENTO:  

" NON POSSO GIUDICARE O ODIARE UN FRATELLO PER IL QUALE PREGO, PER QUANTA 

DIFFICOLTA' IO POSSA AVERE AD ACCETTARE IL SUO MODO DI ESSERE O DI AGIRE. IL 

SUO VOLTO CHE FORSE MI ERA ESTRANEO O MI RIUSCIVA INSOPPORTABILE, NELLA 

PREGHIERA SI TRASFORMA NEL VOLTO DEL FRATELLO PER IL QUALE CRISTO E' MORTO, 

NEL VOLTO DEL PECCATORE PERDONATO... NON ESISTE ANTIPATIA, NON ESISTE 

TENSIONE E DISSIDIO PERSONALE CHE DA PARTE NOSTRA NON POSSA ESSERE SUPERATO 

NELLA PREGHIERA. INTERCEDERE NON SIGNIFICA ALTRO CHE PRESENTARE IL 

FRATELLO A  DIO, VEDERLO NELLA LUCE DELLA CROCE DI GESU' COME POVERO UOMO E 

PECCATORE BISOGNOSO DI GRAZIA. CON CIO' VIENE A CADERE TUTTO QUELLO CHE ME 

LO RENDEVA ANTIPATICO". 

SPLENDIDE PAROLE CHE OGNI CRISTIANO DOVREBBE FARE PROPRIE NELLO SFORZO DI 

DARE ADESIONE TOTALE A QUEL DIO CHE E' SOLO AMORE, E CHE CI CHIEDE SOLO 

QUESTO. NON SERVONO NE SACRIFICI, NE PENITENZE, NE CONFESSIONI, NE ALCUNA 

PURIFICAZIONE PER ESSERE TESTIMONI DI UN AMORE INCOMMENSURABILE. PER ESSERE 

TESTIMONI DI DIO NEL MONDO, PER FAR SI CHE GLI ALTRI VEDANO DIO IN NOI, BISOGNA 

FARE COME LUI, COMPORTARSI COME GESU', ADERIRE A LUI PER ESSERE COME LUI,  E 

CHIEDERE LO SPIRITO PER AVERE QUELLA LUCE INTERIORE CHE CI PERMETTE DI VEDERE, 

OLTRE I LIMITI DELL'UOMO, IL SUO BISOGNO DI AMORE, A QUEL PUNTO SCORGEREMO LA 

SUA BELLEZZA. QUESTO E' QUELLO CHE SI CHIAMA CAPACITA' DI AMARE. QUESTO 

SIGNIFICA DARE TESTIMONIANZA ALL'AMORE AFFINCHE' VENGA CONOSCIUTO. E NON 

ESISTE NESSUNO AL MONDO CHE SIA INDEGNO DI CONOSCERE L'AMORE DI DIO. PERCHE' 

TUTTI HANNO DIRITTO ALLA SALVEZZA, ED E' QUESTO AMORE CHE HA LA CAPACITA' DI 

CAMBIARE IL CUORE DELLE PERSONE E DELLE COSE, ANCHE LE PIU' SBAGLIATE.                 

IL SENSO DELLA FRASE “L’AMORE DI DIO SALVA”, STA PROPRIO IN  QUESTA DINAMICA 

VITALE INSITA NELL’AMORE STESSO. CHI SI SENTE AMATO CAMBIA, CHI SI SENTE 

ACCOLTO, MOLLA LE DIFESE E COMINCIA A FAR CROLLARE LE BARRIERE ERETTE PER 

ATTUDIRE I COLPI PERCHE’ NON HA PIU’ BISOGNO DI DIFENDERSI E ALLA FINE RIESCE AD 

ESSERE SE STESSO. L’AMORE TI FA ESSERE AUTENTICO.                                                         

ANCHE L’UOMO PIU’ DURO DEL MONDO, ANCHE CHI HA PENSATO, SOLO E SEMPRE, AI 

PROPRI INTERESSI, DAVANTI ALLA FORZA DELL’AMORE, VACILLA NELLE SUE PSEUDO-

CERTEZZE. L’AMORE FA SI CHE SI SCIOLGANO I NODI, L’AMORE DONATO HA LA FORZA DI 

SCAVARE NELLE TENEBRE DEL CUORE UMANO, PER FARCI TRIONFARE LA LUCE.    

ALLORA OGNI VOLTA CHE CI CAPITERA’ DI DOVER AFFRONTARE UN TORTO RICEVUTO, O 

PEGGIO, DI FARE UN TORTO AD UN  FRATELLO, PREGHIAMO PERCHE’ SIA L’AMORE AD 

AVERLA VINTA, AFFINCHE’ L’EGOISMO CHE ISOLA E DIVORA, NON IMPEDISCA AL CUORE 

DI CHIEDERE PERDONO, O DI PERDONARE. 

IMPRESA ARDUA? SI, MA NON INSIEME A GESU’. 



 

 

  


